



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/16517

28/05/2020

33066

AUTOR/A: LANDÍN DÍAZ DE CORCUERA, Amaya (GPP); ANTONA GÓMEZ, Asier (GPP); PÉREZ SICILIA, Borja (GPP); MÁRQUEZ SÁNCHEZ, Francisco Javier (GPP); ROBLES RODRÍGUEZ, José Antonio (GPP); MARTÍNEZ ANTOLÍN, Jorge Domingo (GPP); TORTOSA RUIZ, José Manuel (GPP); VISO DIÉGUEZ, Miguel Ángel (GPP); HEREDIA DE MIGUEL, María José (GPP); RUZ VILLANUEVA, Pablo (GPP)

RESPUESTA:

Desde el inicio de la crisis sanitaria generada por la COVID-19, el Gobierno, a través del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), ha estado en contacto permanente con todos los eslabones de la cadena alimentaria y en particular con los representantes del sector pesquero y acuícola.

En el caso específico de la Federación Nacional de Asociaciones Provinciales de Empresarios Detallistas de Pescados y Productos Congelados FEDEPESCA, desde la Secretaría General de Pesca del MAPA se ha estado en comunicación con sus representantes a distintos niveles, tanto a través de cartas como por vía telefónica y a través de videoconferencia. Además, FEDEPESCA ha participado en la X sesión extraordinaria del Pleno del Observatorio de la Cadena Alimentaria, presidida por el MAPA y celebrada por videoconferencia el pasado 28 de abril. Todo ello se ha producido adicionalmente al contacto que dicha organización ha mantenido con el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio durante este tiempo.

El Gobierno reconoce, desde el primer momento, el papel que desempeñan todos y cada uno de los eslabones de la cadena alimentaria, en la que los pescaderos tienen una especial importancia al ser el punto de contacto directo con los consumidores.

Por ello el Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación ha agradecido, entre otras ocasiones en su reciente comparecencia ante la Comisión de Agricultura y Pesca del Congreso de los Diputados, la entrega de este sector, que ha permitido garantizar que a lo largo de esta crisis no se haya comprometido en ningún momento el abastecimiento alimentario de los ciudadanos que, confinados en sus hogares, dependen más que nunca del suministro de una proteína de tan alta calidad como la que caracteriza a los productos pesqueros y acuícolas.

Madrid, 07 de julio de 2020